
Taquaritinga, em 04 de fevereiro de 2014. 
 
OFÍCIO Nº. 049/2014 
Ref.: INDICAÇÃO Nº.020/2014 
 
 
Senhor PREFEITO, 

 
 
 
 
 
 

 
Tenho o prazer de levar ao conhecimento de Vossa Excelência, que na sessão 

ordinária realizada por este Legislativo no dia 03 de fevereiro de 2014, foi aprovada a 
indicação de autoria do nobre Vereador Antônio Donizete Barbosa de Lima e Aparecido 
Carlos Gonçalves de seguinte teor: 

 
“O Vereador à Câmara Municipal ao final assinado, encaminha INDICAÇÃO ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que a municipalidade estude e adote, a exemplo de 
inúmeros municípios do estado, a colocação de radares fotográficos, pelo menos nas principais 
entradas a cidade (Av. Pedro Carletto, Av. Dr. Francisco Arêa Leão, Av. João De Jorge e acesso à 
vicinal Dr. Horácio Ramalho), visto o tráfego dos veículos ao adentrarem essas vias públicas ser a 
alta velocidade, trazendo riscos de acidentes graves e até de morte aos pedestres e outros 
motoristas.  

Atualmente a maioria dos municípios paulistas possuem radares eletrônico-
fotográficos\fotográficos monitorando e impondo limites ao tráfego de veículos, trazendo assim 
maior respeito à legislação de trânsito e conseguinte à vida dos cidadãos. 

 
Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
No aguardo de que este pedido receberá especial atenção por parte de V.Exa., 

na oportunidade envio-lhe protestos de estima, consideração e respeito. 
 

Atenciosamente, 
 

 
 

Claudemir Sebastião Basso 
- Presidente - 

 
 
 
 
Excelentíssimo Senhor 
Dr. Fulvio Zuppani 
Prefeito Municipal de 
Taquaritinga - SP 


